

Un año más, y ya van cinco, queremos presentaros la *Carrera del Patrón de la Policía.*

Con motivo de la festividad de los Santos Ángeles Custodios, la comisaría de Policía Nacional de Fuenlabrada, celebra una nueva edición de este evento deportivo, en el que policías y ciudadanos, nos unimos a hacer deporte de una forma solidaria. La cita será el día 7 de Octubre a las 10:30 horas.

Mejoramos el recorrido del año pasado, con una vuelta por la ciudad, antes de entrar en el parque de Bosquesur. Un recorrido que tuvo una gran acogida entre los participantes, dando una distancia final de 8 KM.

La inscripción solidaria en este caso va destinada a la Asociación Comedor La Casita, un comedor social que ayuda a las personas más necesitadas de Fuenlabrada. Por eso, os pedimos para inscribiros, la aportación de 1 litro de aceite y 2 litros de leche. Muchas personas os agradecerán vuestra aportación. La inscripción comienza el día 28 de agosto, y son plazas limitadas, por lo que no demores tu inscripción.

Y por supuesto, no os olvidéis de la exposición y la exhibición de las unidades policiales. Podréis ver material de la policía, las distintas unidades que conforman este cuerpo, y una demostración de las unidades. Caballería, guías caninos, subsuelo, UPR.... son unidades que tradicionalmente han compartido con nosotros esta jornada, y que un año más no faltarán.

*¡¡Apúntate ya a la Carrera del Patrón de la Policía.!!*